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ABSTRAK 

 

Sa‟adah, Halimatus: 2021. Stilistika Kisah Nabi isa diangkat ke langit dalam al-

Qur’an. Skripsi. Ilmu Al-Qur‟an dan Tafsir, Universitas Yudharta 

Pasuruan. Pembimbing: 1) Wiwin Ainis Rohtih, M. Th. I 

Kata Kunci: Fonologi, Morfologi, Semantik, Sintaksis, Gaya retoris dan Kiasan 

 

  Al-Qur‟an merupakan mukjizat terbesar Nabi Muhammad SAW yang 

memiliki banyak keistimewaan. Salah satunya yaitu kisah-kisah dalam al-Qur‟an. 

Banyak sekali kisah-kisah diceritakan , oleh karena itu pada penelitian ini peneliti 

fokus pada kisah Nabi Isa diangkat ke langit dalam al-Qur‟an yaitu mengenai 

analisis gaya bahasa yang dipakai. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk 

menemukan gaya bahasa dan dampak unsur pembentuk wacana kisah Nabi Isa 

diangkat ke langit. 

  Pada kajian ini ditemukan beberapa penelitian yang serupa baik yang 

berkaitan dengan tema Nabi Isa secara khusus atau yang serupa dalam hal metode 

analisis yang digunakan.  Penelitian ini termasuk penelitian kepustakaan dengan 

menggunakan metode deskriptif-analisis dan stilistika sebagai pisau analisisnya. 

Dasar pemilihan stilistika sebagai pisau analisisnya adalah karena 

kekomprehensifan kajian yang dimiliki mencakup semua aspek kebahasaan 

seperti fonologi, morfologi, sintaksis, semantik, serta gaya retoris dan kiasan yang 

kemudian terungkaplah keindahan, kedalaman dan makna utuh dari gaya tuturan 

kisah yang dipilih. 

  Hasil dari penelitian ini ditemukan beberapa gaya bahasa baik yang 

mencakup fonologi seperti, sajak mutawazzi pada tiap-tiap akhir ayat, sedangkan 

dalam aspek morfologi ditemukan paralelisme yang tidak seimbang, lalu untuk 

sintaksis terdapat penghilangan dan penampakan fi‟il, pelepasan fail. Kemudian 

pada semantik ditemukan penggunaan istilah yang beragam antara basyar, insan, 

nas, dan penggunaan istilah fakhkhar, thin, shalshal. Adapun pemanfaatan gaya 

retoris atau at-tashwiri dalam kisah ini antara lain seperti aliterasi, asonasi, 

histeron proteron, kiasmus, dan polisindenton. Pemilihan kata dalam dan kalimat 

pada kisah ini selain menimbulkan kesan estetik dalam al-Qur‟an juga 

memberikan dampak lain seperti  pemahaman yang lebih detail kepada pembaca. 
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ABSTRACT  
 

Sa‟adah, Halimatus: 2021. Stylistic Jesus Being Raised To The Sky At Holy 

Quran, The Science of The Qur‟an and Tafsir Yudharta University Of 

Pasuruan. Supervisor. Wiwin Ainis Rohtih, M. Th.I. 

Keywords: Phonology, Morphology, Semantics, Syntax, Rhetoric, and 

Figurative Style. 

 The Quran as a great miracle of the Prophet Muhammad (peace be upon 

him) features many advantages. One of them is the stories in the holy Quran. So 

many stories are told. In this way, this research focuses on the story of Jesus 

(peace be upon him). The focus of the research is on the linguistic style and 

stylistics used by the holy Quran in expressing this interesting story. The purpose 

of this research is to find the use of the specific method of this story as well as to 

know the effects that are the stylistic discourse that we find in the Stylistic Jesus 

being Raised to the sky at holy Quran. 

 In this research, we find some researches related to the subject of the story 

of Jesus (peace be upon him), especially the similar on in the methodology that is 

used. This research is a library research and it uses descriptive analytical and 

stylistic approach as a method of analysis. The basis for the choice of stylistics as 

a method of analysis is based on comprehensiveness of its study, which includes 

the linguistic aspect of such as the science of Phonology, Morphology, Semantics, 

Syntax, Rhetoric, and Figurative Style. Through beauty, depth and meaning of the 

selected story, expressive style have been relaved. 

 What follows from the research on the verses of the holy Quran related to 

the, stylistic jesus being raised to the sky at holy  Quran, peace be upon him, is 

that we find the following from the method used by the holy Quran: Includes 

phonology suchas mutawazzi rhymes at the end of each verse, while in the 

morphological aspect there is a unbalanced parallelism, then for syntax there is 

the omission and appearance of fi‟il, release of fa‟il. Then in semantics found  the 

use of variouse terms between basyar, insun, insan, nas, and the use of the terms 

fakhkhar, thin, shalshal. The uses of rhetorical style or at-taswiri in this story 

include alliteration, assonation, proton  hysterone, chiasmus, and polysindenton. 

The choice of wordsin and sentences a more detailed understanding to the reader. 
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  لمخ  
 

.اق ةاراعا ا بيا   ىا لىا ا م ءافيا ا رآن:ا لأس وب.ا٢٠٢١:اسع دةا،ا   مة
ويوي ا ي  سارهت ه،ا:ا لمشرف.ا  ما ا رآناو اتف تَ،اج معةايود رت اب سورو ن.اأطرو ة

 ى.امطه

  د ه ا.اله اتم ز تاكثتَ ت ا بيامحمداص ىا اّ ها   هاوس م  نا ا رآنامعجزةا لاكبر
وبهذهاتم  ز تا اكبر ت،ايركزاهذا ابحثا.ايتماسردا اكثتَام ا ا   .اق  ا ا رآن

ويتًكزا ابحثا  ىا.ا  ىىاق ةا   ىا   ها ا لاماج بتا لىا ا م ءافيا ا رآنا اكريم
ويحدفا.ام ايتع قاب لاس وبا ا  ويا اذىا ستخدمها ا رآنافياتعبتَاهذها ا  ةا لمريعة

هذ ا ابحثا لىا اعثورا  ىا ستخد ما لاس وبا لمعتُالهذها ا  ةاكم ايحدفا لىامعراةا
 لآثرا اتىاتكونا لخط با لاس وبيا اذيانجدهافىاق ةا   ىا   ها ا لاماج بتا لىا

  ا م ءافيا ا رآنا اكريم

وفياهذها ابحث،انجدابعضا ارس لاتا ابحث ةا اتياتتع قا وضوعاق ةا   ىا   ها
 ا لاماج بتا لىا ا م ءافيا ا رآنا اكريماخ صةاوم ايشبههام ا ابحوثافيام هج ةا

وهذ ا ابحثايعدابحث امكتب  الاستخد مها لم هجا اوصفيا اتح   يا.ا ابحثا لم تخدمة
وم ايؤسسا خت  را لأس وب ةاك لاحاا تح   ياهوااكونا.او لاس وب ةاك لاحاا تح  ل

شموا ةادر سته ا اتىاتشتملا  ىا لج  با ا  ويامثلا اع ما لأصو تاو  ما ا رفاو  ما
وم اخلالاذا ،اا داتما اكشفا  ىا.ا ا حواو  ما لمعتٌاوا لأس وبا لخط بياو لمج زي

ا. لجم لاو اعمقاو لمعتٌا ات مام ا س وباتعبتَا ا  ةا لمخت رة

 

وم ايتًتبام ا ابحثا  ىاآي تا ا رآنا لمتع  ةاب  ةاراعا ا بيا   ىا   ها ا لاما لىا
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ام امج لا  ماا:ا ا م ءافيا ا رآن،اا جدام اي يام ا لأس وبا اذيا ستعم ها ا رآن
 لأصو تامثل،اقو فيامتو زيافياأخراآية،اب  م افيا لج  با ا رفياه  كاتو زياغتَا

ثمافيادالاتا.امتو زن،اثماب ا  بةاا  حواه  كا غف لاتاوظهورااعلا،اوتحريراا  ل
 لأاف ظاوجدا ستخد مام ط ح تامخت فةابتُابشر،ا    ن،ا   ون،ا  س،او ستخد ما

 ستخد ما لأس وبا لخط بياأوا اتشويريافياهذها.اام ط ح تااخ ر،اط ،اص  ل
 ا  ةا،ام ابتُاأموراأخرىا،امثلا لج  سا،او ا جعا،اوبروتوناه  تتَونا،ا

اخت  را اك مةاو لجم ةافياهذها ا  ةاكم ايدلا  ىا.او اش  سموسا،او ابوا    د تون
ا . لا طب عا افتٍافيا ا رآن،اا بشراأيض ا افهما ادق قا  ىا ا  رئ
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dalam pedoman ini. 

No Arab Indonesia Keterangan Arab Indonesia Keterangan 

 „ ا 1
Koma di 

atas 
 .t ط

Te dg titik 

di bawah 

 Z Zed ظ B Be ب 2

 ‗ ع T Te ت 3

koma di 

atas 

terbalik 

 Gh Ge ha غ Th Te ha ث 4

 F Ef ف J Je ج 5

 .H ح 6

Ha dengan 

titik di 

bawah 

 Q Qi ق

 K Ka ك KH Ka ha خ 7

 L El ل D De د 8

 M Em م Dh De ha ذ 9

 N En ن R Er ر 10

 W We و Z Zed ز 11

 H Ha ه S Es س 12

 „ ء Sh Es ha ش 13
Koma di 

atas 

 .S ص 14

Es dengan 

titik di 

bawah 

 Y ي
Es dg titik 

di bawah 
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 .D ض 15

De dengan 

titik di 

bawah 

- - 
De dg titik 

di bawah 

 


